

## EL CARNAVAL CAPITALINO VA CON INVERSIÓN DE LA EMPRESA PRIVADA

P 2. HECHOS



P 5. HECHOS

LA JUSTICIA BRASILEÑA YA NO COLABORARÁ CON PANAMÁ EN EL CASO ODEBRECHT.

Daniel González/ **El Siglo**

# Profe de religión otra víctima de la violencia

## LO ASESINARON CUANDO MANEJABA UN TAXI EN EL SECTOR DE GÉNESIS, SITUADO EN LAS MAÑANITAS

Félix Barba tenía 15 años de laborar en una escuela privada ubicada en el corregimiento de Betania. Familiares, alumnos y docentes le dieron el último adiós y recordaron su don de gentes y su gran profesionalismo. Los homicidas no han sido capturados

P 14. LA ROJA



## EL PRESIDENTE MULINO Y SU CITA CON EL PAPA FRANCISCO EN EL VATICANO

P 3. HECHOS



EFE/ **El Siglo**

## ¡BÁRBARO! UNA FAMILIA EN VERAGUAS TENÍA 96 LIBRETAS DE LOTERÍA

P 3. HECHOS

### Estadio!

El Siglo

#### LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

### Play!

TU REVISTA DIARIA MAGAZINE

#### RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES



Cedida



## Nació un perro con tres bocas, aspecto de león y sin cola

SERVICIO INTERNACIONAL  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**INSÓLITO.** Los que viven en la provincia de Manabí, en Ecuador, están sorprendidos por el nacimiento de un perrito con tres bocas, aspecto de león y sin cola. Ocurrió la madrugada del 21 de enero de este año en una finca ubicada en el cantón de El Carmen, que cuenta con 52.000 habitantes.

Selena Minaya, hija de la dueña de la finca, narró que era rarísimo y “daba miedo hasta verlo”. Sus vecinos piensan que pudo ser algún augurio divino o de mala suerte para los que viven en la zona.

Horas después, el extraño cachorro murió y lo enterraron en la misma finca del nacimiento. Los campesinos todavía no salen de su asombro por este extraño caso.

Cedida



**AL VERLA, CUPIDO TOCÓ MI CORAZÓN. ES ENCANTADORA Y TIENE CARA DE CARIÑOSA.**

*Sabe que está hermosa. A los mujeriegos los quiere bien lejos.*

## Pistoleros que mataron al universitario lo pagarán bien caro

Redes



LEADIMIRO GONZÁLEZ  
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

**A** dos delincuentes vinculados con el crimen del universitario Álvaro Leones, de 27 años, se les imputaron cargos por los delitos de homicidio agravado por encargo, en grado de tentativa y asociación ilícita para delinquir.

El asesinato de Leones se produjo la mañana del 7 de junio de 2024, cuando los estudiantes celebraban el aniversario de esa casa de estudios superiores ubicada en Santiago, provincia de Veraguas, y varios delincuentes llegaron a la sede regional y dispararon contra los universitarios.

El Ministerio Público presentó durante el juicio todos los elementos de convicción que acreditaron la vinculación de los sospechosos con el hecho de sangre. Se informó que a uno de los acusados se le ordenó la detención provisional, en tanto que su compinche se encuentra detenido en Santiago, cumpliendo una condena de 14 años por posesión de armas y drogas.

Los imputados fueron aprehendidos el 21 de enero cuando se encontraban en el distrito de La Mesa, frente al parque municipal.